

**ANALISIS PERSEPSI MAHASISWA MENGENAI ETIKA
PENGHELAPAN PAJAK (STUDI PADA MAHASISWA
PROGRAM S1 AKUNTANSI DAN S1 HUKUM
DI BANGKA BELITUNG)**

SKRIPSI



Diajukan Oleh:

CARLINA SEPTIYANI

(NIM. 3011511018)

**Diajukan untuk Memenuhi Sebagian Prasyarat
Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi**

**JURUSAN AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS BANGKA BELITUNG
2019**



UNIVERSITAS BANGKA BELITUNG
FAKULTAS EKONOMI
JURUSAN AKUNTANSI

LEMBAR PERSETUJUAN SKRIPSI

Nama : Carlina Septiyani
NIM : 301 15 11 018
Jurusan : Akuntansi
Judul Skripsi : Analisis Persepsi Mahasiswa Mengenai Etika Penggelapan Pajak (Studi Pada Mahasiswa Program S1 Akuntansi Dan S1 Hukum Di Bangka Belitung)

Pembimbing Utama

Anggraeni Yunita, S.E., M.Si
NIP. 198001212614042001

Pembimbing Pendamping

Duwi Agustina, S.E., M.Sc
NIP. 198508012015042001

Balunjuk, 24 Juli 2019
A.n Plt. Ketua Jurusan Akuntansi
Sekretaris Jurusan Akuntansi

Anggraeni Yunita, S.E., M.Si
NIP. 198001212614042001

PENGESAHAN SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

**ANALISIS PERSEPSI MAHASISWA MENGENAI ETIKA PENGGELAPAN
PAJAK (STUDI PADA MAHASISWA PROGRAM S1 AKUNTANSI DAN
S1 HUKUM DI BANGKA BELITUNG**

Yang dipersiapkan dan disusun Oleh: **CARLINA SEPTIYANI**

Nomor Induk Mahasiswa: **3011511018**

Telah dipertahankan di depan Dewan Penguji Pada tanggal 15 Juli 2019, dan
telah dinyatakan memenuhi syarat untuk diterima.

Susunan Dewan Penguji :

(Ketua Tim Penguji)

Julia, S.E., M.Si
NP.508915034

(Sekretaris)

Wenni Anggita, S.E., M.Si
NP.509115035

(Anggota/ Pembimbing I)

Erita Rosalina, S.E., M.Si
NIP.198405072014042001

(Anggota/Pembimbing II)

Anggraeni Yunita, S.E., M.Si
NIP.198001212014042001

Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar
Sarjana Ekonomi pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi
Universitas Bangka Belitung

Balunijuk, 15 Juli 2019

Dekan,

Dr. Reniati, S.E., M.Si
NP.507206007

A.n Plt. Ketua Jurusan Akuntansi,
Sekretaris Jurusan Akuntansi

Anggraeni Yunita, S.E., M.Si
NIP.198001212014042001

PERNYATAAN KEASLIAN KARYA TULIS SKRIPSI

“Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi yang berjudul **“Analisis Persepsi Mahasiswa Akuntansi dan Mahasiswa Hukum Mengenai Etika Penggelapan Pajak (Studi Pada Mahasiswa Program S1 Akuntansi dan S1 Hukum di Bangka Belitung)** ini, tidak terdapat karya sebelumnya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan disuatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi dan apabila dikemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka saya sanggup menerima hukuman atau sanksi apapun sesuai dengan peraturan yang berlaku”.

Balunjuk, 02 Agustus 2018

Penulis,


6000
ENAM RIBU RUPIAH
Carlina Septiyani

MOTTO DAN PERSEMBAHAN

MOTTO

1. “Sungguh, bersama kesukaran itu pasti ada kemudahan. Oleh karena itu, jika kamu telah selesai dari suatu tugas, kerjakan tugas lain dengan sungguh-sungguh dan hanya kepada Tuhanmulah hendaknya kamu memohon dan mengharap (QS. Al-Insyirah:6-8).”
2. “Setiap hembusan nafas yang diberikan Allah SWT kepadamu itu bukanlah hanya sebuah berkah, namun juga tanggung jawab”.
3. “Allah SWT selalu menjawab do’amu dengan 3 cara. Pertama, langsung mengabulkannya. Kedua, menundanya. Ketiga, menggantinya dengan yang lebih baik untukmu”
4. “Sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan, sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan (QS. Asy Syarh:5-6)”.
5. “Boleh jadi kamu membenci sesuatu, padahal ia amat baik bagi kamu. Dan boleh jadi kamu mencintai sesuatu, padahal ia amat buruk bagi kamu. Allah SWT Maha Mengetahui sedangkan kamu tidak mengetahui (QS. Al-Baqarah:216)”.

PERSEMBAHAN

Skripsi ini kupersembahkan dengan segenap rasa kepada:

1. Allah SWT yang telah memberikan kemudahan dalam penyelesaian skripsi ini.
2. Kedua Orang Tua, Ayah dan Ibu serta adik-adikku yang telah memberikan dukungan baik moral maupun material serta do’a yang tidak henti-hentinya dipanjatkan demi kesuksesan penulis.
3. Sahabat-sahabat terbaik yang selama ini ada untukku, di saat suka maupun duka.
4. Teman-teman seperjuangan angkatan 2015 khususnya Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Bangka Belitung
5. Almamaterku tercinta, Universitas Bangka Belitung

ABSTRACT

Carlina Septiyani, 301 15 11 018, 2019. *Analysis of Students Perception Regarding the Ethics of Tax Evasion (Study in Accounting S1 Students and Law S1 in Bangka Belitung).*

This study aims to analyze the influence of justice taxation, taxation systems, tax discrimination and the possibility of fraud being detected against the perceptions of accounting students and law students at the three Bangka Belitung colleges in ethics of tax evasion. This research is also to determine whether there are differences in perceptions between accounting students and law students. In this variable the independent variables are Tax Justice, Tax System, Tax Discrimination and Possibility of Fraud Detection, and the dependent variable is the perception of accounting students and law students regarding the ethics of tax evasion. This research is a type of quantitative research. The type of data used is primary data obtained by distributing questionnaires directly to students. The total population is 207 people and the number of samples in this study is 150 students as respondents using accidental sampling techniques. The statistical analysis used in this study is multiple regression analysis and independent sample T-test. Based on the results of data analysis, it is known that Tax Justice has a negative effect on perceptions regarding the ethics of tax evasion. The taxation system has a negative effect on perceptions regarding the ethics of tax evasion. Tax discrimination has a positive effect on perceptions regarding the ethics of tax evasion. The possibility of fraud detection has a negative effect on perceptions regarding the ethics of tax evasion. There is a difference between the perceptions of accounting students and law students regarding the ethics of tax evasion.

Keywords : Tax Justice, Taxation System, Tax Discrimination, Possibility of Detected Fraud and Perception of Accounting Students and Law Students Regarding Ethics of Tax Evasion.

INTISARI

Carlina Septiyani, 301 15 11 018, 2019. Analisis Persepsi Mahasiswa Mengenai Etika Penggelapan Pajak (Studi Pada Mahasiswa Program S1 Akuntansi dan S1 Hukum di Bangka Belitung).

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa pengaruh keadilan perpajakan, sistem perpajakan, diskriminasi perpajakan dan kemungkinan terdeteksi kecurangan terhadap persepsi mahasiswa akuntansi dan mahasiswa hukum di tiga perguruan tinggi Bangka Belitung mengenai etika penggelapan pajak. Penelitian ini juga untuk menentukan apakah terdapat perbedaan persepsi antara mahasiswa akuntansi dan mahasiswa hukum. Dalam variabel ini variabel independen adalah Keadilan Perpajakan, Sistem Perpajakan, Diskriminasi Perpajakan dan Kemungkinan Terdeteksi Kecurangan, dan variabel dependen adalah persepsi mahasiswa akuntansi dan mahasiswa hukum mengenai etika penggelapan pajak.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah data primer yang diperoleh dengan melakukan penyebaran kuesioner secara langsung kepada mahasiswa. Jumlah populasi sebanyak 207 orang dan jumlah sampel dalam penelitian ini 150 orang mahasiswa sebagai responden dengan menggunakan teknik *accidental sampling*. Analisis statistik yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi berganda dan uji beda *Independent Sample T-Test*.

Berdasarkan hasil analisis data, diketahui bahwa Keadilan Perpajakan berpengaruh negatif terhadap persepsi mengenai etika penggelapan pajak. Sistem perpajakan berpengaruh negatif terhadap persepsi mengenai etika penggelapan pajak. Diskriminasi perpajakan berpengaruh positif terhadap persepsi mengenai etika penggelapan pajak. Kemungkinan terdeteksi kecurangan berpengaruh negatif terhadap persepsi mengenai etika penggelapan pajak. Terdapat perbedaan antara persepsi mahasiswa akuntansi dan mahasiswa hukum mengenai etika penggelapan pajak.

Kata Kunci : Keadilan Perpajakan, Sistem Perpajakan, Diskriminasi Perpajakan, Kemungkinan Terdeteksi Kecurangan dan Persepsi Mahasiswa Akuntansi dan Mahasiswa Hukum Mengenai Etika Penggelapan Pajak

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas segala rahmat dan karunia-Nya akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini untuk memenuhi syarat mencapai gelar Sarjana Ekonomi pada Fakultas Ekonomi Jurusan Akuntansi Universitas Bangka Belitung.

Skripsi ini berjudul “Analisis Persepsi Mengenai Etika Penggelapan Pajak (Studi Pada Mahasiswa S1 Akuntansi dan Mahasiswa S1 Hukum di Bangka Belitung). Penulis menyadari segala keterbatasan atas kemampuan dan ilmu pengetahuan yang penulis miliki, maka dalam penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari kekurangan, baik itu dalam isi atau susunan kalimatnya, untuk itu penulis mohon dimaklumi atas kekurangan tersebut, serta segala saran dan kritik yang membangun dari semua pihak sangat diharapkan oleh penulis demi perbaikan skripsi ini menjadi lebih sempurna.

Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih serta penghargaan sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu serta membimbing penulis, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan tepat waktu, yaitu:

1. Bapak Dr.Ir.Muh.Yusuf, M.Si selaku Rektor Universitas Bangka Belitung
2. Ibu Dr.Reniati, S.E, M.Si selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Bangka Belitung.
3. Bapak Karmawan, S.E., M.Sc selaku Wakil Dekan 1 Bidang Kemahasiswaan Fakultas Ekonomi Universitas Bangka Belitung.

4. Bapak Suhaidar, S.E., M.Si selaku Wakil Dekan II Fakultas Ekonomi Universitas Bangka Belitung dan Plt. Ketua Jurusan Akutansi Fakultas Ekonomi Universitas Bangka Belitung.
5. Ibu Anggraeni Yunita, S.E., M.Si selaku Dosen Pembimbing Utama yang telah meluangkan waktu untuk membimbing, memberikan saran dengan penuh kesabaran serta memberikan motivasi kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
6. Ibu Duwi Agustina, S.E., M.Sc selaku Dosen Pembimbing Pendamping yang telah meluangkan waktu untuk membimbing, penuh dengan kesabaran dan ketelitian dan memberikan masukan kepada penulis dari awal penyusunan sampai akhir.
7. Dosen dan staf pengajar Fakultas Ekonomi Universitas Bangka Belitung, khususnya pada program studi akuntansi yang telah membuka pikiran dan wawasan keilmuan bagi penulis.
8. Seluruh staf AAK, AUK, dan Perpustakaan Universitas Bangka Belitung yang telah banyak membantu dalam proses penyusunan skripsi dan proses perkuliahan.
9. Keluarga tercinta, terutama Bapak Muhammad Usman dan Ibu Hodijah Indriyani serta adik-adik (Adelia Putri, Sultan Haffis dan Novella Rizky) yang selalu memberikan dukungan moral maupun material serta doa yang tiada hentinya selama proses perkuliahan, penyusunan skripsi hingga memperoleh gelar sarjana.

10. Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi-Institut Bisnis Ekonomi dan Keuangan (STIE-IBEK) dan Sekolah Tinggi Ilmu Hukum (STIH) atas kerjasamanya sehingga skripsi ini dapat selesai dengan baik.
11. Teman-teman Himpunan Mahasiswa Akuntansi (HIMAKSI) dan Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas Ekonomi periode 2016/2017 yang telah memberikan pengalaman awal dalam berorganisasi yang tidak bisa terlupakan selama berorganisasi.
12. Sahabat-sahabat ku tercinta Dea Putri Andini dan Eulis Yuli Yantiyang telah berjuang bersama-sama selama masa perkuliahan, menjadi tempat berbagi curahan hati, motivasi, semangat dan doa serta selalu ada saat senang dan susah penulis.
13. Teman-teman Jurusan Akuntansi angkatan 2015 khususnya kelas Akuntansi 1 dan *squad*.
14. Teman-teman Kuliah Kerja Nyata (KKN) Desa Bukit Kijang 2018 yang telah memberikan pengalaman yang luar biasa selama kurang lebih dari 30 hari.
15. Teman *Wonderland* ku tersayang terutama Ayu Anita Amnoer serta teman-teman *Wonderland* lainnya yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu dan *Wondernine* yang selalu menjadi penyemangat terutama Incung.
16. Pihak lain yang tidak dapat penulis ucapkan satu per satu yang telah membantu penulis dalam proses perkuliahan dan penyusunan skripsi hingga memperoleh gelar sarjana.

DAFTAR ISI

HALAMAN JUDUL.....	i
HALAMAN PERSETUJUAN.....	ii
HALAMAN PENGESAHAN	iii
HALAMAN PERNYATAAN	iv
MOTTO DAN PERSEMBAHAN	v
ABSTRACT	vi
INTISARI.....	vii
KATA PENGANTAR	viii
DAFTAR ISI	xi
DAFTAR TABEL.....	xviii
DAFTAR GAMBAR	xx
DAFTAR LAMPIRAN.....	xxi
BAB I PENDAHULUAN	1
1.1 Latar belakang.....	1
1.2 Rumusan Masalah.....	7
1.3 Batasan Penelitian.....	8
1.4 Tujuan Penelitian	8
1.5 Kontribusi Penelitian	9
1.6 Sistematika Penulisan	10
BAB II LANDASAN TEORI.....	12
2.1 Teori Atribusi	12

2.2	Konsep Dasar Perpajakan.....	13
2.2.1	Pengertian Pajak	13
2.2.2	Fungsi Pajak.....	15
2.2.3	Pengelompokan Pajak.....	17
2.2.4	Tata Cara Pemungutan Pajak	18
2.2.5	Asas Pemungutan Pajak.....	20
2.2.6	Hambatan Pemungutan Pajak	20
2.3	Persepsi.....	21
2.4	Etika	22
2.5	Penggelapan Pajak (<i>Tax Evasion</i>)	23
2.5.1	Akibat-akibat dari penggelapan pajak (<i>Tax Evasion</i>).....	25
2.6	Keadilan Perpajakan.....	27
2.7	Sitem Perpajakan.....	28
2.8	Diskriminasi Perpajakan	31
2.9	Kemungkinan Terdeteksi Kecurangan	33
2.9.1	Pengertian Pemeriksaan Pajak	34
2.9.2	Tujuan Pemeriksaan.....	35
2.10	Penelitian Terdahulu	36
2.11	Rerangka Pemikiran	41
2.12	Pengembangan Hipotesis	42
2.12.1	Keadilan Perpajakan dan Persepsi Wajib Pajak mengenai Etika atas Penggelapan Pajak (<i>Tax Evasion</i>)	42

2.12.2 Sistem Perpajakan dan Persepsi Wajib Pajak mengenai Etika atas Penggelapan Pajak (Tax Evasion)	43
2.12.3 Diskriminasi dan Persepsi Wajib Pajak mengenai Etika atas Penggelapan Pajak (Tax Evasion)	44
2.12.4 Kemungkinan Terdeteksinya Kecurangan dan Persepsi Wajib Pajak mengenai Etika atas Penggelapan Pajak (Tax Evasion)	45
2.12.5 Terdapat Perbedaan Persepsi Antara Mahasiswa Akuntansi Dan Mahasiswa Hukum Mengenai Etika Penggelapan Pajak	46
BAB III METODE PENELITIAN	48
3.1 Pendekatan Penelitian	48
3.2 Tempat dan Waktu Penelitian	48
3.3 Populasi dan Sampel Penelitian	49
3.3.1 Populasi Penelitian	49
3.3.2 Sampel Penelitian	50
3.4 Teknik Pengumpulan Data	51
3.4.1 Sumber Data	51
3.4.2 Metode Pengumpulan Data	52
3.5 Definisi Operasional Variabel dan Pengukuran Variabel	53
3.5.1 Definisi Operasional Variabel	53
3.5.1.1 Variabel Bebas (<i>Independent Variable</i>)	53
3.5.1.2 Variabel Terikat (<i>Dependent Variable</i>)	54

3.5.2	Skala Pengukuran Variabel	56
3.6	Teknik Analisis Data	57
3.6.1	Uji Kualitas Data	57
3.6.1.1	Uji Validitas	57
3.6.1.2	Uji Reliabilitas	58
3.6.2	Uji Asumsi Klasik	58
3.6.2.1	Uji Normalitas	58
3.6.2.2	Uji Multikolinieritas	59
3.6.2.3	Uji Heteroskedastisitas	60
3.6.3	Pengujian Hipotesis	61
3.6.3.1	Analisis Regresi Berganda	61
3.6.3.2	Uji Signifikan Parameter Individual (Uji Statistik t)	62
3.6.3.3	Uji Signifikan Simultan (Uji Statistik f)	62
3.6.3.4	Koefisien Determinasi (R^2)	62
3.6.3.5	<i>Independen Sample T-Test</i>	63
BAB IV	HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN	65
4.1	Gambaran Objek Penelitian	65
4.1.1	Universitas Bangka Belitung	65
4.1.1.1	Sejarah Universitas Bangka Belitung	65
4.1.1.2	Visi Fakultas Ekonomi Universitas Bangka Belitung	68
4.1.1.3	Misi Fakultas Ekonomi Universitas Bangka	

	Belitung	68
4.1.1.4	Tujuan Fakultas Ekonomi Universitas Bangka Belitung	69
4.1.1.5	Visi Fakultas Hukum Universitas Bangka Belitung	70
4.1.1.6	Misi Fakultas Hukum Universitas Bangka Belitung	70
4.1.1.7	Tujuan Fakultas Hukum Universitas Bangka Belitung	70
4.1.2	Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi-Institut Bisnis Ekonomi dan Keuangan (STIE-IBEK)	71
4.1.2.1	Sejarah Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi	71
4.1.2.2	Visi STIE-IBEK	73
4.1.2.3	Misi STIE-IBEK	73
4.1.2.4	Tujuan Umum STIE-IBEK	74
4.1.3	STIH PERTIBA PANGKALPINANG	74
4.1.3.1	Sejarah STIH PERTIBA Pangkalpinang	74
4.1.3.2	Visi STIH PERTIBA Pangkalpinang	75
4.1.3.3	Misi STIH PERTIBA Pangkalpinang	75
4.1.3.4	Tujuan STIH PERTIBA Pangkalpinang	76
4.2	Deskripsi Hasil Pengamatan	76
4.3	Karakteristik Responden	77
4.4	Uji Instrumen Penelitian	80

4.4.1	Hasil Uji Validitas.....	80
4.4.2	Hasil Uji Reliabilitas.....	81
4.5	Hasil Uji Asumsi Klasik	82
4.5.1	Hasil Uji Normalitas	82
4.5.2	Hasil Uji Multikolinearitas.....	84
4.5.3	Hasil Uji Heteroskedastisitas	85
4.6	Uji Hipotesis	86
4.6.1	Analisis Regresi Berganda.....	86
4.6.2	Uji Signifikan Parameter Individual (Uji Statistik t)	88
4.6.3	Uji Signifikansi Simultan (Uji Statistik F)	91
4.6.4	Koefesien Determinasi.....	92
4.6.5	<i>Independent Sample T-Test</i>	93
4.7	Hasil dan Pembahasan Uji Hipotesis	95
4.7.1	Pengaruh Keadilan Perpajakan Terhadap Persepsi Mengenai Etika Penggelapan Pajak.....	96
4.7.2	Pengaruh Sistem Perpajakan Terhadap Persepsi Mengenai Etika Penggelapan Pajak.....	99
4.7.3	Pengaruh Diskriminasi Perpajakan Terhadap Persepsi Mengenai Etika Penggelapan Pajak.....	101
4.7.4	Pengaruh Kemungkinan Terdeteksi Kecurangan Terhadap Persepsi Mengenai Etika Penggelapan Pajak.....	104
4.7.5	Terdapat Perbedaan Persepsi Antara Mahasiswa Akuntansi Dan Mahasiswa Hukum Mengenai	

Etika Penggelapan Pajak.....	106
BAB V PENUTUP	109
5.1 Kesimpulan.....	109
5.2 Keterbatasan.....	111
5.3 Saran.....	111
DAFTAR PUSTAKA.....	113
LAMPIRAN	



DAFTAR TABEL

Tabel 1.1	Target dan Realisasi Penerimaan Pajak Tahun 2013 sampai dengan 2018.....	3
Tabel II.1	Ringkasan Penelitian Terdahulu	39
Tabel III.1	Populasi Penelitian Universitas Bangka Belitung	49
Tabel III.2	Populasi Penelitian Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi-Institut Bisnis Ekonomi Dan Keuangan (STIE-IBEK).....	49
Tabel III.3	Populasi Penelitian Sekolah Tinggi Ilmu Hukum Pertiba Pangkalpinang	50
Tabel III.4	Definisi Operasional Variabel	55
Tabel IV.1	Tingkat Pengembalian Kuesioner	77
Tabel IV.2	Karakteristik Responden Berdasarkan Jenis Kelamin.....	77
Tabel IV.3	Karakteristik Responden Berdasarkan Perguruan Tinggi	78
Tabel IV.4	Karakteristik Responden Berdasarkan Jurusan	79
Tabel IV.5	Karakteristik Responden Berdasarkan Angkatan.....	79
Tabel IV.6	Hasil Uji Validitas Data	80
Tabel IV.7	Hasil Uji Reliabilitas Data.....	81
Tabel IV.8	Hasil Uji Multikolinearitas	84
Tabel IV.9	Hasil Uji Analisis Regresi Berganda.....	86
Tabel IV.10	Hasil Uji Statistik t	89
Tabel IV.11	Hasil Uji Signifikansi Simultan (Uji Statistik F).....	91
Tabel IV.12	Hasil Koefisien Determinasi	92

Tabel IV.13 Hasil Uji *Independent Sample t Test*93

Tabel IV.14 Ringkasan Hasil Pengujian.....95



DAFTAR GAMBAR

Gambar II.1	Rerangka Pemikiran	42
Gambar IV.1	Karakteristik Responden Berdasarkan Jenis Kelamin	77
Gambar IV.2	Karakteristik Responden Berdasarkan Perguruan Tinggi..	78
Gambar IV.3	Karakteristik Responden Berdasarkan Jurusan	79
Gambar IV.4	Karakteristik Responden Berdasarkan Angkatan	79
Gambar IV.5	Grafik Histogram	83
Gambar IV.6	Grafik Normal P-P Plot	83
Gambar IV.7	Grafik <i>Scatterplot</i>	85



DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran 1 Daftar Riwayat Hidup

Lampiran 2 Surat Izin Penelitian

Lampiran 3 Kartu Bimbingan Skripsi

Lampiran 4 Kuesioner Penelitian

Lampiran 5 Hasil Uji Validitas

Lampiran 6 Hasil Uji Reliabilitas

Lampiran 9 Hasil Uji Normalitas

Lampiran 10 Hasil Uji Multikolinearitas

Lampiran 11 Hasil Uji Heteroskedastisitas

Lampiran 12 Hasil Analisis Regresi Berganda

Lampiran 13 Hasil Uji *Independent Sample T-Test*